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TARAMO

CELANO

VL8201W11 VL8213W11VL8201W21 VL8213W21
цвет: белый цвет: хромцвет: белый цвет: хром
color: white color: chromecolor: white color: chrome
LED 12W 4000K LED 12W 4000KLED 12W 4000K  LED 18W 4000K  

1 12 2

Кокетливые светильники коллекции Taramo словно одеты в игривую 
шляпку с элегантно загнутыми полями. Необычная форма и текстурный 
белый цвет вызывают ассоциации со знаменитыми фестивалями, которые 
проводят в Англии во время конных скачек — именно там её величество 
шляпка является главным аксессуаром для всех модниц. Необычный 
«фасон» светильников Taramo придают им поистине аристократический 
шик и утонченность.

Коллекция футуристических светильников Celano похожа на летающие 
тарелки, которые внезапно залетели в гостиную или спальню и решили 
остаться насовсем. Серебристый хромированный каркас как нельзя лучше 
подчеркивает их космическую природу и прекрасно сочетается с ярким 
светом LED-ламп. При этом светильники мягко освещают интерьер и 
создают непринужденную атмосферу.

Coquettish lighting fixtures of Taramo collection seem to be dressed in a playful 
hat with elegantly curved brim. The unusual shape and textured white color 
evoke associations with the famous festivals held in England during horse racing 
– this is where Her Majesty The Hat is the main accessory for all fashionistas. 
The unusual shape of Taramo fixtures gives them a truly aristocratic chic and 
sophistication.

The Celano collection of futuristic fixtures is like flying saucers that suddenly flew 
into the living room or bedroom and decided to stay permanently there Silver 
chrome-plated frame perfectly emphasizes their cosmic nature and goes well 
with the bright light of LED lamps. At the same time, the lighting fixtures softly 
illuminate the interior and create a relaxed atmosphere.
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